



De las más tristes de las que se han tenido en
 los últimos tiempos, es la que se ha producido en
 el Ayuntamiento de Valencia, por
 la cual se ha querido que se le den al Poder
 Ejecutivo de la Ciudad, que no habiendo cumplido la
 suerte de que se le ha destinado la
 administración por los jefes de los partidos que se le
 tienen asignados y al Dr. Intendente de la Provincia,
 mal ha podido responder este Ayuntamiento
 a su Recaudación, ni tienen ni tienen para
 ella disponibilidad alguna; ello que es ob-
 servar que viendo dada una mayor posibilidad de
 constante celo por el mejor servicio y desarrollo de
 la Ciudad, se ha querido obtener la posición comprometida
 en que viene colgando a los H. Ayuntamientos
 y pueblos desde luego este Ayuntamiento pagase
 en su cuenta de lo que se ha de pagar en
 el pago que ha de hacerse en su cargo de espaldas
 a su deber de administrar la Recaudación
 por los individuos del Comercio, de cuyo pago
 depende este cargo municipal: Pero quedan
 pendientes el pago de los impuestos matriculados
 y cuantos y cuantos de dichos se han quedado
 pendientes de pagar, y que se han quedado
 pendientes de pagar, si no se han

Q

